

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



01-04-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 ¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: <u>@IECM</u>; <u>@CIUDADANOS_UNI2</u>

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

Respuesta a los migrantes debe "reflejar los valores estadounidenses": Kamala Harris

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

En Sin Protocolo, Joel Saucedo escribe que "el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) emitió 52 medidas sanitarias que deberán ser atendidas en actos de proselitismo y debates por los candidatos a diputados, alcaldes y concejales, durante el periodo de campañas, que inicia este domingo 4 de abril y concluye tres días antes de la jornada del 6 de junio. Las recomendaciones se basan en las disposiciones, medidas preventivas y acciones implementadas por las autoridades de salud federal y local, con motivo de la actual emergencia sanitaria, así como en las leyes especializadas en materia de salubridad, con el objetivo de priorizar la salud de las personas durante las etapas del referido proceso electoral, y garantizar el ejercicio pleno de los derechos político-electorales de la ciudadanía capitalina". (La-prensa.com.mx) Se anexa nota

INE

En entrevista, Pamela San Martín, ex consejera del INE, habló de las disposiciones del TEPJF con respecto de las conferencias mañaneras. Comentó que la constitución es muy clara con respecto de la difusión de propagan de gubernamental, por lo cual celebra que se haga de este modo y revisar cómo se plantea y las reglas establecidas sobre las sentencias y es importante revisare los términos específicos para que se cumpla de forma imparcial. (Noticias MVS) <u>Se anexa nota</u>

En entrevista, José Antonio Crespo habló los ataques en contra del INE. El analista dijo que los partidos políticos se quejan del INE cuando hay resoluciones que les afectan. Los consejeros han sido criticados muchas veces, pero nunca habían sido acusados de estar sometidos a algún partido político. El INE podría seguirse reformando, pero no desaparecer por eso académicos y más de dos mil personas firmaron una carta en su defensa. (Radio Fórmula) Se anexa nota

TEPJF

La Sala Regional Toluca del TEPJF, validó la coalición y candidatura común "Juntos Haremos Historia en el Estado de México" conformada por los partidos Morena-PT-NA que será en 118 y 44 distritos. Durante la sesión pública celebrada en las últimas horas de este miércoles, los y las magistradas resolvieron los dos juicios de revisión constitucional electoral que presentaron los partidos Acción Nacional y del Revolucionario Institucional para tratar de echar abajo la unió entre los tres partidos para el 6 de junio. (Milenio Online) Se anexa nota



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



TEMAS ELECTORALES

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) lanzó la herramienta de gobierno abierto para el proceso electoral en marcha "Decide IEEM" donde el electorado podrá conocer información de quienes buscan cargos de elección popular para que puedan tomar mejores decisiones el 6 de junio. La plataforma estará en funciones por etapas: la primera será a partir de que se aprueben las plataformas electorales, las listas de candidatos desde el 29 de abril y en días siguientes las propuestas y otros elementos que aportarían de manera voluntaria quienes participan en las dos elecciones locales. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

Además de los tres simulacros que hará el IEEM del PREP, los días 16, 23 y 30 de mayo, acordaron realizar dos pruebas a petición de los partidos políticos que consideraron necesario comprobar antes que funciona bien la carga de información. La presidenta del IEEM, Laura Daniela Durán Ceja, indicó que estas pruebas se llevarán a cabo el 21 de abril y el 8 de mayo, con el objetivo de ver cómo funciona, en presencia de todos los partidos políticos. (Milenio Online) Se anexa nota

Una balacera sorprendió al candidato a regidor por el partido Movimiento Ciudadano en el municipio de Tamuín, San Luis Potosí, Claudio Vega Roque, mientras grababa un video de presentación sobre la Plaza de la Amistad, para darlo a conocer a la gente del lugar. El incidente obligó al político a interrumpir la grabación, según se aprecia en un video que circula en redes sociales. Más tarde, la Policía de Investigación informó sobre el inicio de los trabajos de inteligencia para esclarecer los hechos suscitados durante la tarde del pasado martes 30 de marzo, donde un hombre fue acribillado y una patrulla municipal fue alcanzada por los disparos. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

Debido a que el turismo de Nuevo León está "herido de muerte", Francisco Cienfuegos, candidato del PRI a la Alcaldía de Monterrey, anunció que crearía la aplicación Marca Monterrey, herramienta que destacará los pasajes turísticos de la capital. En rueda de prensa en la CNOP del PRI, el candidato de la coalición Va Fuerte por Nuevo León dijo que la aplicación, que estaría disponible para cualquier smartphone, tendrá distintos servicios turísticos, comercios, restaurantes, así como información de los eventos de arte, cultura y turismo. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

Aunque en Puebla las campañas para diputaciones locales y ayuntamientos arrancarán hasta el 4 de mayo, el gobierno estatal asumirá la veda electoral y dejará de promocionar programas sociales desde este fin de semana, anunció el gobernador Miguel Barbosa Huerta. Expuso que la medida llega para evitar "confusión" y acusaciones contra su gobierno de apoyar a partidos o candidatos a diputados federales, los cuales iniciarán campaña a partir del próximo domingo 4 de abril. (Milenio Online) Se anexa nota

LEGISLATIVO

La Coparmex afirmó que de aprobarse la iniciativa de reforma a la Ley de Hidrocarburos creará conflictos por los preceptos jurídicos y violaciones graves a la Constitución. Para el sindicato patronal "en los términos actuales, la reforma terminará impugnada legalmente y no cumpliría su propósito". (El Universal.com) Se anexa nota



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Para evitar incumplir con el mandato de la Corte y que la discusión se recorra al próximo periodo de sesiones, el Senado de la República planteó aprobar como llegó el dictamen para la despenalización de la marihuana. Se prevé que las comisiones puedan sesionar al término de la Semana Santa, para evitar posponer nuevamente la aprobación puesto que el periodo termina el 30 de abril. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

CIUDAD

La jornada de vacunación contra Covid-19 para adultos mayores de 60 años continúa en las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc. Para hoy, en las tres alcaldías les corresponde a los apellidos que inician con las letras H, I, J, K, L, M. Seguimos con el Programa Nacional de Vacunación en adultos de 60 años o más de las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Administración y Finanzas, anunció la extensión del plazo hasta el 30 de abril del subsidio fiscal para el pago del Impuesto sobre Tenencia o Uso de Vehículos publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 20 de enero de este año. De esta manera el subsidio fiscal del 100% en el pago de la Tenencia 2021se extiende durante el mes de abril. (Excélsior Online) <u>Se anexa nota</u>

NACIONAL

Tras la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus socios (OPEP+), el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que México cumplió con los compromisos de producción y es pionero en el propósito de alcanzar la autosuficiencia en combustibles, por lo que garantizó que la gasolina no subirá de precio. A través de redes sociales, este Jueves Santo que no hubo conferencia mañanera porque se encuentra descansando en su quinta de Palenque, Chiapas, López Obrador destacó que ayer miércoles se vacunaron 467 mil 642 adultos mayores de 60 años en todo el país y refirió que fue cifra récord de vacunación en un día. El presidente informó que ayer fueron vacunados 467 mil 642 adultos mayores, cifra récord para un solo día. (El Universal.com, Reforma.com) Se anexan notas

A pesar de que el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la subcontratación o outsourcing se acababa en su gobierno, la Oficina de Presidencia de la República entregó este miércoles por la tarde un contrato a una empresa para la limpieza de las oficinas del Ejecutivo federal. En la licitación IA-002000999-E14-2021, se detalla que tras analizar las propuestas económicas de las empresas Malpim Servicios de México S.A. de C.V. y Asbiin S.A. de C.V, se decidió entregar el contrato por este servicio a esta última empresa, por un monto mínimo de un millón 300 mil y máximo de tres millones 250 mil pesos. (El Universal.com) Se anexa nota

Marzo se convirtió en el mes con más víctimas de homicidio doloso en lo que va del año, al concluir con un total de 2 mil 444, un promedio de 78.8 al día. De acuerdo con el reporte diario de asesinatos elaborado por el gabinete de seguridad federal, y que todos los días se entrega al presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, el mes pasado superó a enero de 2021 que acumuló 2 mil 379 víctimas. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Víctor Mas Tah, alcalde de Tulum, informó que recibió a la señora Rosibel y a su hijo René, madre y hermano de Victoria Salazar, mujer víctima de feminicidio por parte policías municipales en días pasados. La madre y hermano de Victoria llegaron anoche al Aeropuerto Internacional de Cancún y fueron recibidos por autoridades, para después entrevistarse con el alcalde Mas Tah, quien les dijo que les respaldará para agilizar los trámites de repatriación del cadáver de Victoria. (El Universal.com) Se anexa nota

El Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro Prodh) calificó como relevante la reaprehensión de siete militares, presuntamente implicados en la ejecución extrajudicial de 22 personas en Tlatlaya, Estado de México, y también pidió que se investigue la cadena de mando que dio la orden de abatir a los civiles el 30 de junio del 2014. A través de su cuenta de Twitter, el Centro Prodh celebró la reaprehensión de siete militares, y señaló que esto no hubiera sido posible sin la perseverancia de las víctimas y sin el control del Poder Judicial sobre la investigación. (El Universal.com) Se anexa nota

El reporte de un fuerte olor a combustible en parte del Túnel Emisor Oriente (TEO), permitió que el gobierno federal descubriera dos predios que almacenaban "cantidades industriales" de combustible robado de ductos de Pemex, en cientos de contenedores de mil litros. También se localizaron tomas clandestinas que han operado durante varios años en los kilómetros 290 a 295 del ducto Tuxpan-Azcapotzalco. (Jornada.com.mx) <u>Se anexa nota</u>

El sistema financiero mexicano continúa enfrentando riesgos asociados a la evolución de la pandemia de coronavirus y los programas de vacunación que podrían impactar el ritmo de recuperación de la economía global, dijeron las autoridades locales del sector. El Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (CESF) dijo que sobre la actividad económica de México sigue pesando también el peligro de una mayor recomposición de flujos internacionales hacia activos de bajo riesgo y posibles recortes a la nota soberana y de Pemex. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

Fitch Ratings confirmó sus calificaciones de incumplimiento de emisor (IDR) de largo plazo en moneda local y extranjera de Pemex en "BB-" y la perspectiva es estable. La calificadora dijo ayer que la acción se aplica a unos 80 mil millones de dólares en notas internacionales en circulación. Estimó que el flujo libre de efectivo de Pemex variará entre 12 mil millones de dólares negativos y 15 mil millones, en promedio, durante los próximos tres años, ya que la compañía busca aumentar el gasto de capital para revertir la tasa histórica de disminución de la producción. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

INTERNACIONAL

Abrumadas y poco preparadas, las autoridades de Estados Unidos liberan a familias migrantes en la frontera con México sin cita para comparecer ante tribunales migratorios, y a veces sin ningún tipo de papeles, una medida que ahorra tiempo y confunde a los migrantes. Estas liberaciones rápidas alivian la presión sobre la patrulla de fronteras y sus abarrotados centros de detención, pero pasan la carga de trabajo al Servicio de Control de Inmigración y Aduanas, la agencia que vela por el cumplimiento de las leyes migratorias en Estados Unidos. Las familias quedan libres con citaciones, cuando reciben algún tipo de documento, aunque solo se fotografía y se toma las huellas dactilares a los padres. (Reforma.com) Se anexa nota



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Las farmacéuticas Pfizer y BioNTech informaron de que su vacuna contra Covid-19 sigue siendo altamente efectiva durante al menos seis meses después de administrarse la segunda dosis y que además funciona contra la variante sudafricana del virus. Las conclusiones proceden de un seguimiento de los voluntarios que participaron en los ensayos de la vacuna, que hasta ahora sigue sin mostrar problemas importantes de seguridad, según indicaron las empresas en un comunicado. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

La Organización de Países Exportadores de Petróleo y productores aliados, un grupo conocido como OPEP+ alcanzó un acuerdo preliminar para moderar gradualmente sus recortes de producción de petróleo a partir de mayo, dijeron dos fuentes al interior del bloque. Los países productores todavía están debatiendo un acuerdo sobre las cifras exactas y cuotas en el incremento gradual de la producción petrolera. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

